



Pièces	5 Pièces
Superficie	299 m²
Référence	VISTAMAR_PENTHOUSE
Prix	Prix NC

Sanremo

Appartement à vendre ()

A deux pas de la mer, serti comme un diamant dans un écrin de verdure dans la zone orientale de sanremo, nous vous proposons le domaine privé vistamar, un nouveau complexe résidentiel de 30 luxueux appartements neufs dans une position privilégiée face à la mer, reliée à la piste cyclable et la plage par le biais d'un passage piéton. C'est dans ce contexte que nous vous proposons un seul et grand penthouse de 299 m2, agrémenté de plusieurs terrasses, d'un jardin suspendu pour un total de 715 m2 et d'une piscine privée à débordement suggestive offrant le privilège exclusif de s'immerger dans ...

A stone's throw from the sea, set like a diamond in a green setting in the eastern area of sanremo, we offer vistamar private estate, a new residential complex of 30 luxurious new apartments in a privileged position facing the sea, connected to the bike path and the beach through a pedestrian crossing. It is in this context that we offer you a single and large penthouse of 299 m2, embellished with several terraces, a hanging garden for a total of 715 m2 and a suggestive private infinity pool offering the exclusive privilege of s immerse yourself in the azure between the sea and the sky. The ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



VISTAMAR
SANREMO

ATTICO
001111



Tutti i prezzi sono approssimativi e possono variare senza preavviso. I prezzi sono in Euro e comprendono imposte e tasse di bollo.

VISTAMAR
SANREMO

ATTICO
001111



APPREZZAMENTO: 1000000
CANTIERE: 2000000
COSTO TOTALE: 3000000
ITALGEST GROUP

www.maisonsetappartements.fr

VISTAMAR
SANREMO

ATTICO
001111



Tutti i prezzi sono approssimativi e possono variare senza preavviso. I prezzi sono in Euro e comprendono imposte e tasse di bollo.

